

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Bourgmestre Willy Demeyer a immédiatement pris connaissance des incidents qui ont émaillé la soirée de baptême organisée ce dimanche 21 novembre à la Salle de guindaille.

Il condamne cette violence.

La police est immédiatement intervenue pour sécuriser les étudiants.

L'enquête judiciaire est en cours, tant pour préciser les faits que pour identifier les agresseurs.

Le Bourgmestre est en contact avec les représentants de l'AGEL. Ceux-ci auront une réunion avec la police dès demain, mardi.

Le Bourgmestre rencontrera prochainement, en compagnie de la police, les étudiants ainsi que les organisations et associations actives sur le terrain.

L'objectif est de sécuriser davantage encore le déroulement des activités estudiantines sur le site.